

## 台湾での「秋田牛メディア発表会」の実施について

詩の国秋田株式会社（代表取締役社長 伊藤 晋宏）は、12月1日に台湾の台中市において、台湾の大手外食チェーン「築間餐飲グループ」（代表・林楷傑）との共催により秋田牛PRイベント「秋田牛メディア発表会」を開催しましたのでお知らせいたします。

イベントには現地の飲食業者やメディア関係者など約60名が参加しました。秋田県からは株式会社秋田県食肉流通公社の土田正広代表取締役社長のほか、秋田県畜産振興課の担当者が出席し、秋田牛の美味しさや魅力、輸出状況について説明が行われました。

築間餐飲グループは主力の火鍋店「築間幸福鍋物」や高級焼肉店など台湾全土に150店舗を展開しています。同グループでは2022年9月に秋田牛の試験提供を実施しており、来客者の評価が非常に高かったことから今回の取り扱いが決定しました。今後グループ傘下の4つの飲食店ブランドで秋田牛が提供されます。

記者発表の前に行われた試食会では、秋田牛のしゃぶしゃぶと焼肉が提供され、参加者からは「おいしい」「見た目がきれい」「柔らかい」「油がおいしい」といった感想が聞かれました。

詩の国秋田では、今後も継続的な台湾向け商流の構築を目指すとともに、秋田県産品の魅力発信と輸出拡大をはかってまいります。

【販売イベントの様子】



台湾のメディアを前に「秋田牛」をPRする秋田県食肉流通公社の土田正広社長



【本件に関するお問い合わせ先】  
担当：伊藤、榎（018-862-0033）